

26/05/2014

Vicuña: Fiscal jefe sostiene reunión de coordinación con Carabineros

Una reunión de coordinación, enmarcada en la interacción con las policías que impulsan la Fiscalía Regional de Coquimbo y las fiscalías locales, se desarrolló en Vicuña, la cual estuvo encabezada por el fiscal jefe, Eduardo Yáñez, autoridades y funcionarios de la Quinta Comisaría de Carabineros de Vicuña, la Sección de Investigaciones Policiales, SIP y la Sección OS-7.



En dicho encuentro se abordaron aspectos relacionados con la coordinación de procedimientos policiales y las investigaciones de casos de delitos que afectan a la población.

“Realizamos una positiva coordinación para abordar delitos de microtráfico en Vicuña y dentro de ese contexto nos reunimos con las unidades especializadas”, dijo el fiscal jefe de Vicuña, Eduardo Yáñez.

“Por la naturaleza de las investigaciones no podemos explicitar mucho, pero esperamos tener resultados de esta interacción en breve plazo”, dijo el fiscal.